

特報

2020.10.21  
水曜日

# 東京2020オリンピック 聖火リレートーチが 杉戸町にやってきた!

埼玉県では、東京2020オリンピック・パラリンピック競技大会開催に向けた県内の気運醸成のため、2020年10月6日(火)から2021年2月5日(金)まで、**東京2020オリンピック聖火リレートーチ(県所有の実物)**の巡回展示を県内58市町で行っています。

そして、**10月21日(水)、杉戸町生涯学習センターオープンギャラリーにトーチがやってきました。**当日は、実物を間近で見られる貴重な機会として、500名を超える方々に「桜ゴールド」と呼ばれる美しい輝きをご覧いただきました。

東京2020オリンピック聖火リレーは、2021年3月25日(木)に福島県をスタートし、**7月7日(水)には杉戸町で開催予定**です。日本全国を希望の光でつなぐオリンピック聖火リレーにご期待ください。

社会教育課



▲古谷町長が埼玉県旗にメッセージ「希望の光 未来につなげ!!」を書き入れる。



▲左から「すぎたろう」・田中副町長・古谷町長・伊藤教育長・「すぎびよん」



▲トーチを真上から眺めると、日本人になじみの深い花である桜がモチーフとなっています。



▲間近で見られる特別な日に仲間とともに…

◀トーチ仕様は、全長71cm、重量1.2kg(本体1kg+燃料部200g)、主な素材はアルミニウム(仮設住宅由来の再生アルミニウム約30%を含む)、色は桜ゴールドです。



▲前回の東京大会(1964年)経験者には感激を、未経験者には感動を与えるトーチに目を輝かせる。

※撮影のために一時的にマスクを外しています。

Photo by Tokyo 2020

## 10月21日(水) 役場敷地内ラッピングポスト設置 “すぎびよん”を装飾したラッピングポスト設置!

町役場正面入り口に設置してあるポストは、老朽化や利用数が多いことから、日本郵便株式会社により、ひとまわり大きなポストに変更されました。併せて、ポストの外観が町マスコットキャラクター“すぎびよん”を装飾したラッピングポストになりました。

財産管理課



杉戸郵便局長コメント: 役場にしか設置されていない珍しいポストなので、ご覧ください。

古谷町長コメント: “すぎびよん”が皆さんの大切な郵便物をお預かりします。ぜひ、ご利用ください。

## 10月30日(金) 杉戸町青少年健全育成連絡協議会 講演会 ネットの脅威から子どもたちを守るため

生涯学習センター(大字大島)にて、埼玉県ネットアドバイザーである吉田理子氏を講師にお招きし、「インターネットの危険性と保護者の役割について」と題して、講演会を開催しました。当日は、保護者や教育関係者等、合わせて34名が参加しました。

社会教育課



参加された皆さんは、コロナ禍の中で、スマートフォンやネットなどによるトラブルから子どもたちをどう守っていくかについて、熱心に聞き入っていました。

## 10月31日(土) SUP体験会in杉戸町 水上アクティビティの魅力に触れる

古利根川活用推進協議会主催による「SUP体験会 in 杉戸町」が開催されました。この体験会は、水辺空間を身近に感じることでできるSUP(スタンドアップパドルボード)体験を通じて、安全にそして気軽に水辺を利用する人が増えることを願っています。

商工観光課



参加者コメント: 川から見えた杉戸町の景色が新鮮でした。

主催者代表コメント: 参加者の皆さんに、SUPを笑顔で楽しんでもらえて、うれしい限りです。

## 10月11日(日) 第30回秋季混合ダブルステニス大会 親睦の輪が広がった一日!

南テニスコート(大字堤根)に27組の男女混合ペアが参加して、日頃の練習の成果を競い合いました。

結果は以下のとおりです。(敬称略)

優勝「大川翼・伊藤智子」、準優勝「豊田裕允・板垣かおり」、第3位「郡嶋政司・戸枝よし江」、白砂昭広・森田智愛、コンソレ優勝「玉井雅一・田中てるみ」

中央公民館



白熱したゲームの連続で、会場内は大いに盛り上がり、テニスを通して親睦の輪が広がった一日となりました。

## 10月26日(月) アグリパークゆめすぎと出荷者感謝状贈呈式 直売所の出荷者に感謝状贈呈

アグリパークゆめすぎと(大字才羽)にて、日頃アグリパークの直売所への出荷を通じて長年町の産業振興にご尽力された80歳以上、25名の皆様に感謝状が贈呈されました。

農業振興課



受賞者コメント: これを励みに、今後も農産物・商工物産品を大切に育て、出荷していきたいです。

古谷町長コメント: 皆様には、これからも「地域の元気印」として、ご家族とともに質の高い商品の出荷を続けていただければと思います。

## 10月31日(土)・11月7日(土) 健康講座 健康づくり活動の推進や普及を図るために

杉戸町コミュニティづくり推進協議会(健康・青少年部会)では、自主的な健康づくり活動の推進や普及を図るため、中央公民館(杉戸三丁目)で健康講座「健康ストレッチ(入門ヨガ)」を実施しました。今後、参加者同士の交流の輪が広がり、健康で活発な地域コミュニティが形成されることを期待しています。

住民協働課



参加した方は、「体をゆっくり動かすことで、無理なく運動ができました。今後、毎日続けていきたいです。」と話していました。